

Vértice Cultural

Ramón Ismael Barbá



Boletín de distribución gratuita.

9 y 304, Veinticinco de Mayo (PBA) • E-Mail: vertice.barba25@fibertel.com.ar
www.museodelcarnaval25.com.ar • Tel. 02345.15.68.6630

*¡Felices
Fiestas
y
Dichosa
2013!*



Son los deseos
de Vértice Cultural

diciembre 2012

EL REGLAMENTO DE LOS PREMIOS 2013

La adjudicación de los premios “Ramón Ismael Barbá” a los tres mejores artistas individuales que participen de los desfiles oficiales en los Carnavales de Veinticinco de Mayo de 2013 se regirá en su novena edición por este reglamento:

I. Serán tenidos en cuenta los participantes que acrediten una asistencia de por lo menos a cuatro noches a los desfiles oficiales.

II. Los participantes deberán conservar durante todas sus actuaciones el vestuario original completo y en las condiciones que lo caractericen.

III. El rol coreográfico de los participantes no podrá ser alterado durante los desfiles.

IV. Serán excluidos de toda evaluación los participantes que incurran en gestos o expresiones verbales inadecuados, impúdicos, ofensivos o discriminatorios.

V. El Jurado evaluará la labor de todos los participantes, observará el



vestuario, diseño, confección y relación con el tema que representa; en la coreografía o danza, originalidad, espíritu carnavalesco y expresividad, teniéndose en cuenta especialmente la actitud frente al público.

VI. El objetivo es premiar a aquellos que logren representar con soltura, gracia y dedicación la identidad del carnaval de Veinticinco de Mayo, simbolizando el espíritu de la fiesta popular que lo identifica.

Los premios consistirán en objetos de arte y valores en efectivo, que serán entregados el LUNES 11 DE MARZO próximo, en el Museo del Carnaval, evocando con ese acto el nacimiento de Ramón Ismael Barbá.

NUESTRO MUSEO EN EL XXII ENCUENTRO EDUCATIVO

Como lo viene haciendo todos los años, el Museo del Carnaval y Recinto de Actividades Culturales “Ramón Ismael Barbá”, participó del reciente Encuentro Educativo “El Museo y la Escuela”, que se realizó el 2 de noviembre pasado, por iniciativa del equipo de servicios didácticos del Archivo y Museo Histórico de la Provincia de Buenos Aires “Dr. Arturo Jauretche”.

En la XXII edición de estos Encuentros, que reúnen a museos de todo el país, participó nuestra directora, Norma Barbá.

Desde sus inicios, en 1991, los Encuentros tuvieron como objetivo conformar un ámbito de integración para los responsables y profesionales de ambas instituciones, museos y escuelas, generando un espacio de reflexión, a través de las experiencias presentadas, logrando elementos de análisis que permitieron alcanzar mejores resultados en esta complementación.

Este año se abordaron en particular, experiencias prácticas que se llevaron a cabo en el transcurso de los años 2011 y 2012, período en el que nuestro Museo y Recinto de Actividades Culturales estuvo cerrado por razones ajenas a la voluntad de sus responsables.

Pese a ello, la participación en el Encuentro ofreció la oportunidad de cambiar impresiones con instituciones de distintos lugares del país, oficiales y privadas.

Hubo coincidencia en destacar que la escasez de recursos fue uno de los factores que mayor incidencia tuvieron en la caída de las actividades realizadas, sorprendiendo a los asistentes que nuestra institución no recibe subsidios oficiales ni contribuciones privadas de ninguna naturaleza.

Resultaron de gran utilidad las conversaciones mantenidas, coincidiendo en el imperativo de adaptar los museos en general a las tareas escolares, mejorando la vinculación institucional y aplicando los recursos más modernos, con el objetivo de hacer de esa complementación una constante.

El empleo de Internet como medio de vinculación entre el público y los museos fue también objeto de consideración. Se admitió que el alejamiento de la gente de los museos era una constante mundial, que podía remediarse con el uso intensivo de las redes electrónicas para que las escuelas conozcan y estudien el patrimonio cultural que alojan esos recintos.

WWW.MUSEODELCARNAVAL25.COM.AR

vértice.barba25@fibertel.com.ar | Calles 9 y 304, Veinticinco de Mayo (PBA)